
                                         
 
im Kreistag Aurich  

Entwicklung bei SGB II und XII  
 
Die skandalöse Reallohnentwicklung in der Bundesrepublik Deutschland führt dazu, dass 

immer mehr berufstätige Menschen Hartz-IV beantragen müssen. Außerdem sind immer 

mehr Rentnerinnen und Rentner gezwungen, zu ihrer Rente ergänzende Grundsicherung zu 

beantragen.   

 

DIE LINKE. im Kreistag Aurich fragt daher den Landrat des Landkreises Aurich:  

 

1. Wie viele Menschen mussten im vergangenen Kalenderjahr ergänzende Leistungen 

nach SGB II beantragen? 

2. Wie viele von ihnen arbeiten in Vollzeit?   

3. Wie viele von ihnen sind alleinerziehende Mütter oder Väter? 

4. Wie hoch waren die Leistungen, die insgesamt ausgezahlt wurden? 

5. Wie viele Menschen mussten im vergangenen Kalenderjahr ergänzende Leistungen 

nach SGB XII beantragen? 

6. Wie hoch waren die Leistungen, die insgesamt ausgezahlt wurden? 

 

Aurich, den 28. März 2009-03-28 
 
Für DIE LINKE. im Kreistag Aurich 

 
Martin Heilemann 
Kreistagsabgeordneter 
 
 
 
 


